

Infos express

ENVIRONNEMENT

Débat sur l'environnement et le Plan d'occupation des sols

L'équipe Ecoforum, composée de responsables socialistes, communistes et Verts, se donne pour objectif d'ouvrir "un débat citoyen au-delà des clivages politiques" sur des sujets d'importance ayant trait à l'environnement.

Après avoir abordé le traitement des déchets ménagers, les emplois jeunes tournés vers la sauvegarde de l'environnement et les effets de la pollution sur la santé publique, les membres d'Ecoforum se sont penchés, hier soir, à la Maison arménienne des la jeunesse et de la culture (MAJC, 1^{er} arr.), sur la difficile cohabitation entre urbanisme et environnement. De nombreuses associations marseillaises étaient présentes pour l'occasion. Elles ont insisté sur les difficultés liées aux à l'urbanisation et aux grands projets routiers des années à venir, et tout particulièrement par rapport à la L2.

Le Plan d'occupation des sols, actuellement en révision, a été au centre de la discussion, à laquelle ont pris part Claude Vallette, adjoint au maire délégué à l'Urbanisme (RPR), René Olméta, conseiller général et conseiller municipal (PS) et André Jollivet, président du conseil régional de l'ordre des architectes.

Les prochains thèmes d'Ecoforum sont les transports collectifs et individuels (15 février), les sites protégés des calanques (15 mars), l'éducation et l'environnement (19 avril), l'alimentation (17 mai), la pollution de l'eau et de la mer (14 juin) et la pollution atmosphérique (19 juillet).